

NGO

Meriahkan Giat Bela Negara, Banser Lambar Kirim 50 Anggota

Tri - LAMBAR.NGO.WEB.ID

Mar 18, 2022 - 04:44



BANSER LAMPUNG BARAT Meriahkan Pelatihan Bela Negara

LAMPUNG BARAT - Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Lampung Barat melaksanakan kegiatan Bela Negara yang melibatkan 50 anggota Barisan Ansor Serbaguna (Banser) Kabupaten setempat yang berlangsung di aula Hotel Rabbani SMKN 1 Liwa, Kamis (17/3/2022).

Kepala Bidang (Kabid) Ideologi Wawasan Kebangsaan Ketahanan Ekonomi Sosial Budaya Dan Agama, Sumarlin, mengatakan, program tersebut dalam rangka menyiapkan generasi yang siap menghadapi tantangan globalisasi.



"Baik berupa tantangan militer maupun non militer," ujarnya mendampingi Kepala Badan Kesbangpol Lambar, Muzakkar.

Dilanjutkannya, program bela negara yang menghadirkan aparat TNI, Polri, BPBD serta internal organisasi sebagai pemateri tersebut direncanakan sebagai program yang bakal rutin diadakan setiap tahun.

Atas dasar tersebut ungkap Sumarlin, sejatinya pihak Kesbangpol Lambar ingin memfasilitasi pelatihan bela negara dalam jumlah dan unsur peserta yang lebih beragam.

Kendati demikian, dikarenakan keterbatasan anggaran, pelaksanaan program bela negara rencananya akan dilakukan secara bertahap.



"Rencana kedepan seluruh komponen masyarakat, tapi diutamakan warga negara yang potensial sebagai komponen cadangan seperti, ormas pemuda, Pramuka dan pelajar serta para pemuda pemudi," terangnya.

"Selain itu juga, kami memprogramkan pada tahun tahun yang akan datang akan selalu ada pelatihan yang sejenis dengan materi yang lebih baik dan menjawab kebutuhan era sekarang," imbuhnya.

Kepala Satuan Koordinator Cabang (Kasat Korcab) Banser Lambar, Muhammad Jamil, mengapresiasi dan menyampaikan terimakasih atas kesempatan yang telah melibatkan pihaknya.

Bahkan katanya, kegiatan bela negara yang diselenggarakan itu selaras dengan moto besar Banser dalam mengabdikan, yakni cinta tanah air sebagian dari pada Iman atau familiar di dengar Hubbul Waton Minal Iman.

"Selain upaya menanamkan dan meneguhkan sikap nasionalisme, kegiatan ini adalah sebagai upaya menguatkan kembali sikap kebangsaan kita semua," tutup Muhammad Jamil.

Untuk diketahui, kegiatan diatas juga dilakukan program vaksinasi tahap 3 (vaksin Booster) kepada seluruh peserta yang hadir yang difasilitasi oleh Polres Lampung Barat. (Didi)